

## Gerbong Mutasi Kembali Bergulir Mantan Kasatreskrim Kembali Jadi Wakapolres Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.JUSTISIA.CO.ID](http://KEDIRI.JUSTISIA.CO.ID)

Mar 7, 2023 - 15:44



KEDIRI - Polres Kediri melaksanakan kegiatan serah terima jabatan (Sertijab) Wakapolres, Kasat Resnarkoba, Kasat Intel, Kapolsek Gurah di lingkungan Polres Kediri berlangsung di lapangan Indoor Mapolres Kediri, Selasa (7/3/2023). Upacara sertijab tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho.

Adapun jabatan Wakapolres Kediri Kopol Hendry Ibnu Indarto dimutasi ke jabatan baru menjadi Wakapolres Jember. Ia digantikan oleh Kopol Ambuka Yudha Hardi Putra yang sebelumnya Kanit I Subdit II Ditresnarkoba Polda Jatim.

Sedangkan, Kasat Resnarkoba Polres Kediri AKP Ridwan Sahara diangkat menjadi Kasubbagminopsnal Bagbinopsnal Ditresnarkoba Polda Jatim. Jabatan baru Kasat Resnarkoba diisi oleh AKP Roni Robi Harsono yang sebelumnya

sebagai Kapolsek Gurah.

Untuk jabatan baru Kapolsek Gurah ditempati AKP Sugeng Winarso yang sebelumnya Kasubagbinops Bagops Polres Kediri.

Selanjutnya, Kasat Intelkam AKP Dani Parijono diangkat sebagai Kanit IV Subdit IV Ditintelkam Polda Jatim. Untuk jabatan barunya diisi oleh AKP Hendro Purwo Nugroho yang sebelumnya Kasat Intelkam Polres Kediri Kota.

Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho mengucapkan selamat kepada pejabat baru yang bertugas di Polres Kediri. Dia juga, berterima kasih kepada pejabat lama yang sudah menjalankan tugasnya dengan baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat sekaligus menciptakan situasi Kamtibmas untuk Kabupaten Kediri.

"Mutasi jabatan merupakan hal wajar di tubuh Polri sebagai bentuk penyegaran dan wahana dalam pembinaan karier," katanya.

Lebih lanjut, AKBP Agung menyampaikan kepada pejabat baru agar segera beradaptasi untuk menempati jabatannya sesuai dengan tugasnya masing-masing.

Tak hanya itu, dia juga mengapresiasi terhadap anggota selama ini yang dinilai baik dalam kinerjanya sehingga di tempat barunya harus lebih ditingkatkan.

"Saya harap kinerja mereka harus ditingkatkan dalam pelayanan kepada masyarakat maupun menjaga situasi kamtibmas kondusif," ungkapnya.

Selain itu, Agung juga mengapresiasi kepada Kasat Resnarkoba Polres Kediri yang sudah melakukan pemberantasan peredaran narkoba di wilayah hukum Polres Kediri termasuk pengungkapan besar yang sudah berjalan dengan baik.

"Tentunya Kasat Resnarkoba baru ini saya harap bisa meneruskan kinerjanya yang lama. Jadi peredaran narkoba ini memang harus benar-benar diberantas sampai tuntas," tutur Kapolres Kediri.

Adapun, pejabat sebelumnya yang kini kembali di lingkup Polres Kediri adalah Kopol Ambuka Yudha Hardi Putra yang sebelumnya pernah menjabat sebagai Kasat Reskrim Polres Kediri.

Selain itu, juga Kopol Hendry Ibnu Indarto yang yang kini mendapat jabatan baru Wakapolres Jember. Dimana, dia pernah menjabat sebagai Kasat Lantas Polres Kediri.

"Saya rasa mereka ini sudah tahu betul tentang wilayah Polres Kediri dalam menjaga kamtibmas," tutup mantan Kapolres Jombang ini.